



Villa - Chalet en venta en Estepona, Estepona

4.600.000 €

Referencia: N8038 Dormitorios: 4 Baños: 4 Terreno: 2.007m² Construído: 764m² Terraza: 465m²





Costa del Sol, Estepona

VILLA DE LUJO DE OBRA NUEVA CERCA DE ESTEPONA

Situado en un pintoresco y codiciado entorno en medio del esplendor de la naturaleza, Villas de lujo comprende una colección de 12 villas sofisticadas y exclusivas con una estética contemporánea.

Enclavadas en un terreno tranquilo, cada una de las villas ha sido cuidadosamente diseñada para desprender un encanto único, combinándose a la perfección con el entorno natural. Estas exclusivas residencias ofrecen una existencia serena e íntima, elevando el nivel de vida a cotas incomparables.

El concepto que subyace en la urbanización es combinar el elemento marino que rodea las villas con el vibrante color cianótico que recuerda al vasto cielo. Esta mezcla perfecta capta la esencia de nuestra visión, donde el apacible encanto del océano se encuentra con la infinita extensión del cielo y los cielos sin límites.

Situada en un lugar envidiable entre Estepona y Marbella, donde las vistas panorámicas adornan el horizonte, nuestra exclusiva colección de villas está convenientemente ubicada cerca de las principales vías de comunicación pero rodeada de la tranquilidad de la naturaleza.

En la zona deseada, cerca del Club de Golf La Resina en la Nueva Milla de Oro, nuestro apacible refugio ofrece la oportunidad de disfrutar de la tranquilidad y el entorno natural sin dejar de tener fácil acceso a las animadas atracciones de la Costa del Sol.

Para los afortunados que viven en estas villas, cada amanecer pintará el lienzo de su día con tonos de felicidad mediterránea. Vivir en la Costa del Sol, bañada por el sol, significa disfrutar de un estilo de vida lleno de lujo, rica historia y belleza natural. Playas, campos de golf, actividades acuáticas y una amplia oferta de ocio hacen de esta encantadora zona un destino favorito para expatriados de todo el mundo.

La zona de Selwo / La Resina ofrece un alto nivel de vida, con excelentes instalaciones sanitarias, colegios internacionales y una sólida infraestructura en un radio de apenas 30 minutos.

En el diseño, la luz reina como protagonista y elemento esencial. La colocación estratégica de amplios ventanales y espacios de doble altura está meticulosamente diseñada para aprovechar el poder de la luz natural.

La alineación de cada villa permite la integración perfecta de la luz solar a lo largo del día, iluminando cada rincón con un resplandor suave y etéreo. Este cuidadoso enfoque no sólo realza el atractivo estético, sino que también crea un ambiente de calidez, apertura y serenidad.

Con una meticulosa atención a los contornos naturales del terreno, cada residencia ofrece vistas despejadas de la ilimitada extensión mediterránea. Estas vistas ofrecen un santuario donde el alma encuentra consuelo en la infinita belleza del paisaje.

Experimente el epítome del diseño contemporáneo con nuestros espacios de planta abierta, que integran perfectamente las cocinas como obras maestras arquitectónicas, adornadas con los mejores materiales y electrodomésticos de última generación. Los diseños, que elevan el concepto de las cocinas tanto de interior como de exterior, serán meticulosamente elaborados por Modulnova, un distinguido líder del sector célebre por su arte, elegancia y manejo experto de los materiales.

Déjese cautivar por la grandeza de los techos de doble altura y las impresionantes vistas que le dejarán sin aliento. Disfrute de la obra maestra arquitectónica definitiva que le dejará boquiabierto desde el momento en que entre.

En estas villas de lujo, todas las habitaciones están diseñadas para ofrecer el máximo confort y abrazar el Mediterráneo.



Se inspiran en complejos turísticos de 6 estrellas Disfrute de un mundo en el que el lujo no tiene límites. Nuestras villas le ofrecen un amplio espacio que puede configurar a su gusto para elevar su estilo de vida. Cree un espacio que satisfaga su deseo de entretenimiento sin finç.

Cada una de las 12 villas que la componen tiene su propia personalidad, lo que garantiza una experiencia única para cada residente. A pesar de su individualidad, todas las villas mantienen un nivel incomparable de acabados y comodidades, garantizando un nivel de vida excepcional en todas ellas.



Características:

Características

Views: Sea

Private pool

garden

Location: Coastal

Parking - Space

Near Commercial Center

Under-Build / Basement

Double Bedrooms: 4

Gated

Number of Parking Spaces: 1

Near Schools

WC: 1

Useable Build Space: 450 Msq.

Beach: 2000 Meters

Air Conditioning: Pre-Installed

Solarium: Yes

Elevator/Lift

Calificación energética

B

CO2 Emission Rating

B